

**Citations des partenaires
Pour diffusion immédiate**

« Bishop's University has a long tradition of implementing evidence based interventions to reduce the harms from alcohol. Together with our students we look forward to working together with the comitee PMMA – Jeunesse to increase awareness of alcohol harms and mobilize our community to engage in this important discussion. »

**Stine Linden – Andersen, Dean of Student Affairs
Bishop's University**

« Le Cégep de Sherbrooke est heureux de s'associer à cette initiative, puisque l'établissement croit en l'importance, pour ses étudiantes et ses étudiants, de maintenir un équilibre de vie sain, essentiel à la réussite. Cette campagne vient donc appuyer les actions déjà mises en place par l'établissement. »

**Martin Lambert, directeur des affaires étudiantes, communautaires et internationales
Cégep de Sherbrooke**

« Les communautés du pays dans lesquels on retrouve des établissements postsecondaires luttent pour contenir les dommages liés à l'alcool. L'action collective a toujours été plus efficace que l'action individuelle. Je défie les communautés du Québec et du Canada d'adopter ce principe, et je suis certaine que nous observerons un tournant majeur dans la consommation d'alcool chez les jeunes. »

**Catherine Paradis, Ph.D., Analyte principale, recherche et politiques
Centre canadien sur les dépendances et l'usage de substances**

*« En santé publique, nous sommes reconnus pour notre usage fréquent de l'adage : « mieux vaut prévenir que guérir ». Prévenir, ne veut pas dire de ne pas boire. C'est surtout que si l'on boit, il faut être en mesure de continuer à prendre soin de nous et de nos amis. C'est exactement ce qu'on veut dire par *Garde ça l'fun!**

**Dre Isabelle Samson, médecin-conseil à la Direction de santé publique
CIUSSS de l'Estrie – CHUS**

« La Coalition sherbrookoise pour le travail de rue est fière de s'associer à cette campagne et contribuera à celle-ci par une intervention directe dans le milieu de vie des jeunes. »

**Étienne Bélanger-Caron, directeur général
Coalition sherbrookoise pour le travail de rue**

« Lorsque vous fêtez, assurez-vous d'être bien préparé et de consommer la bonne information. »

**Louis-David Martin, coordonnateur du projet La Halte
Élixir**

« La Fédération étudiante de l'Université de Sherbrooke (FEUS) est contente de faire partie de cette campagne qui nous permettra de garder ça l'fun à l'université, une campagne en collaboration avec la communauté étudiante, communauté qui sait avoir du fun. »

**Albert Bourassa, président de la Fédération étudiante
Université de Sherbrooke**

« L'Université de Sherbrooke (UdeS) prône la consommation responsable lors de la tenue d'activités sociales et d'intégration des étudiantes et étudiants. Les Services à la vie étudiante (SVE) et la Direction de la sécurité s'assurent que ces principes et règles sont respectés. À ce titre, en collaboration avec Élixir et les facultés, les SVE ont coordonné des séances d'information et de sensibilisation sur la consommation responsable aux nouveaux membres de la communauté étudiante lors de la rentrée 2019. Quelque 3 900 étudiantes et étudiants de l'UdeS ont assisté à ces formations cette année. »

**Pre Jocelyne Faucher, secrétaire générale et vice-rectrice à la vie étudiante
Université de Sherbrooke**

« Je salue l'initiative de Sherbrooke, ville en santé et de ses partenaires de s'attaquer à la problématique des méfaits de l'alcool chez les jeunes. Une ville étudiante de l'ampleur de Sherbrooke se doit d'éduquer et de sensibiliser cette clientèle. »

**Steve Lussier, maire
Ville de Sherbrooke**